

Inicio / Economía / Ecopetrol reporta utilidades por \$3,1 billones en el primer trimestre

Ecopetrol reporta utilidades por \$3,1 billones en el primer trimestre

Economía Hace 5 horas
Por: Redacción Economía

Felipe Bayón presidente de la compañía, aseguró que los resultados financieros reflejan “una recuperación extraordinaria”.



En su primer informe financiero del año, **Ecopetrol** reportó ingresos por \$1,7 billones. / Archivo

Te invitamos a suscribirte [→ La quiero](#)
EL ESPECTADOR

Ecopetrol informó este martes que, a corte del primer trimestre de 2021, alcanzó una utilidad neta de \$3,1 billones, registrando un crecimiento superior en un 83 % a la obtenida en el todo el año 2020.

Felipe Bayón presidente de la compañía, aseguró que los resultados financieros reflejan “una recuperación extraordinaria” y celebró que varios indicadores superaron niveles pre-covid.

Le sugerimos leer: [Atención: Lista de bloqueos en vías para entrar a Medellín, Cali y otras ciudades](#)

En su primer informe financiero del año, **Ecopetrol** reportó **ingresos por \$1,7 billones** y un EBITDA de \$8,2 billones, equivalente a un margen EBITDA de 48 %.

Bayón atribuye los resultados a varios factores, como un entorno de precios más favorables “en conjunto con nuestra habilidad de capturar mejores diferenciales de crudos y productos”, un sólido desempeño en todos los segmentos de la Compañía y la reducción de costos alcanzada desde el año anterior, que compensaron el menor nivel de producción.

Lea también: [La nueva reforma tributaria sería de \\$14 billones: José Manuel Restrepo, ministro de Hacienda](#)

“El trimestre cierra con una **sólida posición de caja de \$8,1 billones** y un indicador Deuda Bruta/EBITDA de últimos doce meses de 2,5 veces, en línea con nuestro plan de negocio”, señaló el directivo.

A nivel de exploración, **Ecopetrol** y sus socios completaron la perforación de cinco pozos durante el trimestre. La producción de los activos exploratorios aumentó 39 % frente al mismo periodo de 2020 , principalmente por los aportes de Esox-1, Arrecife1, Andina Norte-1, Boranda-3 y Boranda-2ST.

En cuanto a producción, la compañía indicó que esta fue, en promedio, de 675,7 kbpd (miles de barriles por día), y que fue impactada frente al cuarto trimestre de 2020 por restricciones operativas en Castilla, el incremento del contenido de agua y sedimentos en algunos campos y el retiro de volúmenes asociados a la desinversión de Savia, en Perú.

“Dadas las afectaciones del primer trimestre, **estimamos actualmente un rango de producción entre 690 – 700 kbped para el año 2021** y estamos ejecutando un plan que buscará retomar la senda de crecimiento”, señaló la compañía.

Con relación al gas natural y GLP, **Ecopetrol** tuvo **un aumento en su nivel de producción del 12 %** frente al primer trimestre del año anterior, debido a la recuperación de la demanda país y en el aumento de producción de Hocol. La contribución del gas y el GLP fue del 23 % del total de la producción y alcanzó un margen EBITDA del 53 % y un aporte de 11 % al EBITDA del segmento del Upstream.

Sigue las noticias de El Espectador en Google News

En el segmento de refinación, hubo comportamiento positivo de todas las unidades de negocio. En este trimestre, **las refinерías alcanzaron una carga consolidada de 360 kbd** y un margen bruto integrado de US\$10,1 por barril, resultados comparables con niveles pre-pandemia. El segmento reportó un EBITDA de \$0,65 billones, equivalente a un margen de 6,7 %, mostrando un crecimiento de 97 % frente al reportado en el primer trimestre de 2021.

El transporte de refinados, por su parte, incrementó con la recuperación de la demanda de combustibles del país y la mayor evacuación de productos refinados principalmente de diésel y gasolina motor.

Sobre el Piloto de Investigación Integral en Yacimientos No Convencionales (PPII) denominado **Proyecto Kalé**, ubicado en el Municipio de Puerto Wilches (Santander), Bayón señaló que han tenido avances importantes en el plan de monitoreo y líneas base.

“Así mismo, se han llevado a cabo diversos encuentros de diálogo con las comunidades y se han puesto a disposición espacios de consulta como la Oficina de Participación Ciudadana en el territorio, para abordar las inquietudes que los distintos grupos de interés puedan tener respecto al alcance del proyecto y su desempeño ambiental”.

Comparte en redes:

Últimas Noticias



El fantasma del desabastecimiento comienza a volverse real
Economía - Hace 1 hora

Pequeñas empresas alertan que saqueos y bloqueos agravan su situación económica
Economía - Hace 3 horas

Ministro de Hacienda asegura que la reforma tributaria no afectará a la clase media
Economía - Hace 3 horas

Dólar cerró este martes en \$3.828, la cifra más alta en lo que va del año
Economía - Hace 6 horas